

Reconocimiento de senadores a Ernesto Gándara

Escrito por Comunicado

Domingo 21 de Octubre de 2012 16:04

HERMOSILLO, Son., 21 de octubre de 2012.- Luego de que Senadores de todas las fracciones parlamentarias reconocieran la labor de Ernesto Gándara Camou al frente de la Comisión del Trabajo y Previsión Social en la Cámara Alta, éste agradeció el detalle y la disposición que mostraron todos en la discusión de la Reforma Laboral.

Más allá de las diferencias ideológicas que puede haber entre las distintas corrientes, el legislador sonorensé destacó la buena actitud, la civilidad y el respeto con que todos los Senadores se condujeron en la discusión.

Al final de las sesiones de la Comisión del Trabajo y Previsión Social, la semana pasada, los Senadores Manuel Bartlett, (coordinador PT), Armando Ríos Piter (PRD), Javier Lozano (PAN), Alejandra Barrales (PRD) y Humberto Mayans (PRI) entre otros, expresaron su beneplácito con la conducción de la comisión por parte de Gándara Camou.

El Senador Javier Lozano (PAN), externó “un muy sincero reconocimiento a Ernesto Gándara, presidente de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, porque no obstante que él pertenece a un grupo parlamentario, lógicamente, ha sabido conducir con absoluta neutralidad y con mucha responsabilidad los trabajos de nuestra Comisión”.

Manuel Bartlett, coordinador de la bancada de Partido del Trabajo, felicitó a Gándara Camou, a quien otorgó “mi felicitación por su atinado manejo de esta difícil, difícil misión que se le ha comendado”.

“Yo agradezco el reconocimiento por parte de mis compañeros, pero también reconozco la buena actitud, la buena colaboración, independientemente de las diferencias que sí hemos tenido, las coincidencias en cuanto a hablar y poner las cosas con civilidad y con respeto”, expresó Ernesto Gándara.

Gándara Camou Destacó que al interior del Senado de la República se vive un buen ambiente de cordialidad y de trabajo entre todos los legisladores y entre las fracciones y sus coordinadores, como Ernesto Cordero (PAN), Emilio Gamboa (PRI), Miguel Barbosa (PRD), Manuel Bartlett (PT), Jorge Emilio González (PVEM), Mónica Arriola (Panal) y Layda Sansores

Reconocimiento de senadores a Ernesto Gándara

Escrito por Comunicado

Domingo 21 de Octubre de 2012 16:04

(Mov. Ciudadano).

El sonorense consideró que la cordialidad, la concertación y el espíritu de construcción que en este tema se vivieron será el mismo que se aplique en las futuras discusiones de temas tan importantes para el país, como en este caso las reformas a la Ley Federal del Trabajo.

“Así como hemos manejado juntos un trabajo no solamente institucional, sino cordial, lo podemos hacer en los próximos temas que se van a dar de suma importancia para el país”, externó el Senador por Sonora.